

Congreso de los Diputados

Cayo Lara Moya Presidente-Portavoz

Grupo Parlamentario IU, ICV-EUiA, CHA: La Izquierda Plural

Madrid, 25 de abril de 2012

Texto de apoyo a los trabajadores despedidos de HP

Queridos/as compañeros/as de HP:

Atendiendo a la solicitud que nos ha planteado nuestro compañero Álvaro Sanz, que será diputado de IU dentro de un año, los once miembros de nuestro Grupo Parlamentario firman el Manifiesto que nos proponéis:

"Quiero mostrar mi apoyo y solidaridad con los trabajadores y trabajadoras de HP en su lucha contra los despidos en la empresa.

Despedir a trabajadores es suficientemente grave por sí mismo, pero hacerlo en medio de la peor Crisis económica y con enormes beneficios consolidados es un acto de codicia y falta de ética inadmisible.

Cada despido, de los 156 que han realizado en apenas año y medio, es un billete hacia una muy probable situación dramática personal y familiar. Tratar a personas como un simple factor económico que produzca ganancias, no importa las consecuencias que se deriven, es contrario a los valores humanos y genera un amplio y cada vez mayor rechazo social.

Uno mi voz a ese rechazo, uno mi solidaridad con las personas que se ganan honradamente el salario en HP y uno mi mano a la suya en la lucha contra los despidos. NO A LOS DESPIDOS EN HP"

Los Diputados y Diputadas de Izquierda Unida, ICV-EUiA, CHA en el Congreso de los Diputados:

Cayo LARA MOYA

CHESÚS YUSTE CABELLO

José Luis CENTELLA GÓMEZ

Gaspar LLAMAZARES TRIGO

Alberto GARZÓN ESPINOSA

Joan COSCUBIELA CONESA

Laia ORTIZ CASTELLVÍ

Ascensión DE LAS HERAS LADERA

Caridad GARCÍA ÁLVAREZ

Ricardo SIXTO IGLESIAS

Joan Josep NUET i PUJALS

Congreso de los Diputados. Carrera de San Jerónimo, 40, Fax 91 390 6722.